

Jesús cumple una promesa
Mateo 17:24-27
El 24 de agosto

Versículo para memorizar: Menores – Clama a mí y te responderé. Jeremías 33:3
Mayores – Clama a mí y te responderé, y te daré a conocer cosas grandes y ocultas que tú no sabes. Jeremías 33:3

Metas de la lección

Entender lo que significa cumplir tus promesas

Explicar que Dios cumplió Su palabra y envió a Jesús para ayudarnos a ir al Cielo

Tiempo de bienvenida

¿Alguna vez has prometido a tu madre que harías algo como limpiar su cuarto, lavar los trastes o sacar la basura? Lo harían. Hoy vamos a conocer a algunas personas que cumplieron sus promesas.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede escribir una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Cuando Jesús y Sus amigos llegaron a una ciudad llamada Capernaúm, un cobrador de impuestos preguntó a Pedro si Jesús iba a pagar el impuesto del templo. La gente recaudó los impuestos para que el rey tuviera dinero para construir edificios o hacer caminos.

Pedro le dijo al hombre que Jesús le pagaría el impuesto. Él sabía que tendría que decir a Jesús que habría que pagar el impuesto.

Cuando Pedro entró en el cuarto, Jesús ya sabía lo que Pedro pensaba. Jesús hizo a Pedro una pregunta, “¿Los reyes cobran los impuestos de sus hijos, o de otros?”

Pedro le contestó, “De otros.” Él sabía que un rey se cercioraría que su propia familia no tuviera que pagar impuestos.

Jesús le dijo, “Tienes razón. La familia del rey nunca tendría que pagar impuestos.”

Jesús le dijo esto porque intentaba ayudar a Pedro a ver que Él era el hijo de Dios. Él era el hijo del Rey. Él no debería haber tenido que pagar impuestos debido a quien Él era.

Jesús hizo una cosa extraña - Él le dijo a Pedro que pagara el impuesto de todos modos. ¿Por qué? Para que la gente no se molestara y también para cumplir una promesa.

Jesús sabía que algunas personas no entendían quien era Él. Estarían molestos si Él no pagaba los impuestos - especialmente porque Él siempre habló de seguir a Dios y de hacer lo que decía. Este acto les ayudó a entender que Él cumplió Su promesa y les amaba.

Pero, Jesús no tenía dinero. ¿Qué harían?

Esto es lo que Jesús le dijo a Pedro que hiciera. Él le dijo a Pedro que fuera al lago y echara el anzuelo para coger pescados. Al coger el primer pescado, él debía abrir su boca. Habría una sorpresa adentro. Estaría una moneda que pagaría todos los impuestos - ambos el impuesto de Pedro y de Jesús.

Y Pedro hizo lo que Jesús le dijo. En efecto, había una moneda en el pescado. Era suficiente para pagar los impuestos de ambos. ¡Jesús cuidó de Pedro también!

Hay varias cosas en esta historia corta que nos ayudan a aprender más sobre Jesús. Primero, Jesús no era rico. De hecho, probablemente no tenía el dinero para el impuesto. Pedro tuvo que pescar para recibirlo. Segundo, Él cumplió Su palabra (promesa) y pagó Su impuesto. Tercero, Jesús ayudó a Pedro a aprender una lección sobre la fe y la confianza - él tuvo que creer a Jesús y pescar para recibir la moneda. Cuarto, Jesús le dijo a Pedro que Él era el Hijo del Rey. Él ayudó a sus amigos a entender que Él era el hijo de Dios.

Jesús cumplió otra promesa también. Dios nos dijo hace mucho tiempo que haría una manera para que toda la gente fuera al Cielo. Dios planeó una manera especial que no sería fácil. Él sabía que la única manera para que las personas fueran al Cielo sería si alguien tomaba el castigo de ellas, limpiando toda lo sucio de sus vidas. ¡Jesús hizo eso! Él murió por todas las cosas malas que hemos hecho. Las malas cosas no solamente son matar a alguien o hacer otro crimen malo. ¡Las malas cosas es CUALQUIER cosa mala/incorrecta que hacemos o aun pensamos! Eso significa que cada persona en todo el mundo ha hecho algo malo.

¿Hay esperanza para todos nosotros? ¡Sí! Jesús no permaneció muerto. Él volvió a la vida. Esto significa que si creemos en Él, nuestras cosas malas están borradas, y ahora podremos vivir una nueva vida con Jesús. No deseamos hacer cosas incorrectas otra vez (y si lo hacemos, él nos perdonará.)

Si quieres saber más sobre cómo tú puedes ir al Cielo, favor de hablar conmigo.

Actividades de Aprendizaje:

Haga actividades que ayuden a los niños a entender que Jesús les ama.

Actividades para el versículo de Memoria:

Ponga movimientos manuales del versículo para ayudar a los niños a aprenderlo.

Tiempo de Orar:

Ore que cada persona cumpla su promesa esta semana. Ore que vivirán como Jesús a la manera que Él quiere.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Puede servir aperitivos de pescados o monedas de chocolate. Sería una manera divertida para ayudar a los niños a recordar la lección. Otra idea es servir “comida de pescado” (tus aperitivos con un nombre nuevo).

Lección para preescolares
Para: Jesús cumple una promesa

Jesús y Sus amigos caminaban por muchas calles arenosas para ayudar a la gente a conocer quien era Dios. Ellos le decían a mucha gente cuánto Dios les amaba.

Un día, era el tiempo para pagar el impuesto del país. Eso quiere decir que la gente pagaría una moneda al rey para que pudiera construir edificios hermosos y calles para la ciudad.

Jesús le dijo a Pedro que fuera al lago e echara un anzuelo para coger un pescado. Al coger el primer pescado, debía abrir su boca. Habría una sorpresa adentro. ¡Había 2 monedas para pagar los impuestos de Jesús y Pedro!

Jesús sabía que era importante obedecer las leyes. Él prometió pagar Su impuesto y Él cumplió Su promesa.

¡Cuando nosotros prometemos hacer algo, necesitamos cumplir nuestras promesas también!

Manualidades

Para: Jesús cumple una promesa

Puede pretender que cada persona es Pedro. Da vueltas echando la línea de pescar sobre una cobija (sostenido por dos personas). Permita que uno de ellos ponga un pescado y una moneda a la línea. Dígale al niño con la línea que la saque. Hay una moneda adentro.

Traiga pinzas de ropa para cada persona. Corte formas de pescado y péguelas a ambos lados de la pinza (ponga la boca del pescado para que se abre cuando la pinza se abre). ¡Abra la pinza de ropa y ponga una “moneda” de papel en la boca del pescado!

Corte formas de pecados con las palabras del versículo encima. Deje que los niños pequen el versículo en el orden correcto.

Haga impresiones de monedas. Traiga monedas, papel y lápices. Ponga el papel sobre las monedas y frote con el lápiz.

Hoy es el cumpleaños de Tillie. Para una sorpresa divertida, deje que los niños hagan tarjetas de cumpleaños para Tillie.